

Auf der Streuobstwiese

Am Donnerstag, den 26.06.2025, ging zuerst die Klasse 3 und anschließend die Klasse 4 der Grundschule Steinenberg während der Projekttag auf eine Streuobstwiese in Steinenberg. Dort wurden wir von Mitgliedern des Obst- und Gartenbauvereins begrüßt. Wir lernten Willy de Witt kennen. Er war für diesen Vormittag unser Experte rund um die Streuobstwiese. Er zeigte uns, wie wir herausfinden können, ob ein Vogelhäuschen bewohnt ist. Dazu benutzten wir eine Kamera. Tatsächlich entdeckten wir noch ein weiteres Vogelhäuschen und fanden darin ein Nest. Wir gingen auf den Wiesen weiter und Willy konnte mit einem Bestimmungsbuch und einem Stift Vogellaute ertönen lassen. Schnell entdeckten Kinder der Klasse 3 einen Mäusebussard und wir wollten diesen mit dem Lautsprecher im Stift anlocken. Leider schafften wir es nicht. Doch plötzlich entdeckten einige Kinder zwei Milane am Himmel. Willy holte den Stift heraus, um die Rufe vom Milan abzuspielen. Diese flogen dann eine Zeit lang über die Klasse 3. Wir lernten auch vieles über Pilze, die nicht nur auf der Wiese, sondern sich auch an Bäumen niederlassen. Zum Schluss bekamen alle Kinder noch Brezeln, Apfelsaft und Gummibärchen. Klasse 3 und 4 bedanken sich mit ihren Lehrerinnen beim Obst- und Gartenbauverein Steinenberg und bei Willy für den ereignisreichen Tag auf der Streuobstwiese.

Von Lena und Leonie (Klasse 3)



C